



Merci à la ville de Shawinigan et au député François-Philippe Champagne pour leur subvention aux fêtes du Centenaire.



23 - 19 février

Il faut en rire

Au régime depuis 14 jours, plus d'alcool ni de grignotines ni de cigarettes. Bilan : j'ai perdu deux semaines.

**LOTO CENTENAIRE
NO GAGNANT
Félicitations**

L'HEBDOMADAIRE

À voir dans le présentoir près du babillard. Des souvenirs du tournoi international de Québec remporté par **Pier Racine**. On y trouve le foulard remis aux participants, des médailles et la médaille d'or du gagnant.



Dernière chance de participer à la loto-centenaire, Nous devons compléter la feuille cette semaine pour le dernier tirage. Un petit effort svp.

INSCRIPTION POUR LE TOURNOI DES PRÉSIDENTS.
Le tournoi de fin d'année devient celui des présidents. Il se déroulera du 22 mars au 4 avril (selon les inscriptions). Formule régulière par pools.



Des feuilles d'inscription pour le tournoi vous seront offertes du 19 février au 8 mars. On fera le tirage des équipes vendredi le 8 mars.

Les équipes et le draw seront affichés sur le site via le **calendrier**.

Curling : savez-vous que... ?

Une fin de décennie

En 1985, le club compte 120 hommes et 53 femmes. Une équipe se qualifie pour le provincial et deux équipes seniors en font autant. Le club les aide financièrement.

Petite révolution : on ne fournit plus de balais, mais des brosses afin de garder les glaces plus propres. Elles sont louées (0.50\$/partie). La cotisation demeure à 50\$ mais les femmes doivent payer le même montant. Elles conservent leur comité indépendant et ont maintenant un siège garanti au comité du club.

Le 9 novembre 1985, on organise un souper pour souligner le 60^e anniversaire

(probablement de la section féminine). Le tirage d'un téléviseur aide au financement de l'activité. Les fêtes du 60^e génèrent un profit de 151\$.

Lors de l'assemblée générale de 1985, Alfred St-Onge est nommé membre à vie en reconnaissance de sa grande contribution au club.



L'année 1987 voit l'achat d'un nouveau compresseur, à la grande joie des membres, au coût de 5640\$.

En 1991, M. Réal Leblanc est nommé membre honoraire à vie.

La cotisation pour les membres actifs de soir est portée à 60\$ puis à 75\$ l'année suivante et à 85\$ en 1991. Elle sera de 115\$ en 1994. Elle grimpera graduellement jusqu'à 200\$ en 2007. Souvenons-nous des taux d'inflation très élevés à cette époque.

Les vingt premières années de cette OSBL tourneront autour de l'entretien de la bâtisse, des revenus du bar et d'activités diverses.

Malgré l'existence d'un comité dédié aux juniors, on se retrouve en 1996 sans junior pratiquant le curling. Il faudra attendre 2001-2002 pour une petite ligue de juniors (18 membres).